AUTORIDAD NACIONAL DEL AGUA CONSEJO DE RECURSOS HIDRICOS CUENCA CHIRA PIURA

ACTA

SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE RECURSOS HÍDRICOS DE CUENCA CHIRA PIURA

En Piura siendo las 3.45 PM del día 11 de julio 2014, en el local del Consejo de Recursos Hídricos de Cuenca Chira Piura, Casa Nº 1 - Proyecto Especial Chira Piura, se reunieron los integrantes del Consejo de Recursos Hídricos de la Cuenca Chira Piura, Ing. Ángel Diómedes García Zavalú, Presidente y representante del Gobierno Regional Piura; Ing. Arrigo Miguel Vallebuona Worthy, representante de los Proyectos Especiales, Ing. Dalai Otero Becerra, representante de los Usuarios No Agrarios; Sr. Eudulio Calle Córdova, representante de Comunidades Campesinas, Sr. Gonzalo Gómez Rumiche, representante de Usuarios Agrarios, Ing. Jorge Carlos Irazábal Álamo, representante de los Gobiernos Locales, la Arquitecta Elba del Carmen Merino de Lama, representante de los Colegios Profesionales y el Ing. Fausto Asencio Díaz, Secretario Técnico del Consejo de Recursos Hídricos de la Cuenca Chira Piura.

INICIO DE LA SESIÓN:

Comprobado el quórum, se dio inicio a la sesión, dando la bienvenida a todos los participantes, señalando la agenda a tratar.

AGENDA:

- 1. Lectura y aprobación del acta de la sesión del 04 de julio
- 2. Correpondencia
- 3. Informes
- Conformación de los grupos de trabajo del CRHC Chira Piura
- 5. Visita guiada a la cuenca
- Proyecto de ordenanza regional para declarar de prioridad la implementación del Plan de Gestión de Recursos Hídricos de la Cuenca Chira Piura
- 7. Formulación del Plan de Aprovechamiento de Disponibilidades Hídricas de la Cuenca Chira Piura.

DESARROLLO DE LA AGENDA:

Aprobación de Acta Sesión Extraordinaria 04 de julio 2014

El Secretario Técnico dio lectura al Acta de Sesión de Consejo llevada a cabo el día 04 de julio 2014. Durante el proceso de lectura los Consejeros hicieron comentarios, observaciones y correcciones que fueron incluidas en el acta correspondiente, procediendo a su aprobación y firma correspondiente.

2. Correspondencia

El Secretario Técnico del CRHC dio lectura a la relación de comunicaciones remitidas y recibidas, efectuando una explicación muy sucinta de los contenidos de cada documento, se dio mayor énfasis a las comunicaciones más trascendentes. Entre ellas, la invitación a la participación del Presidente del CRHC en una Pasantía de intercambio de experiencias en la Cuenca de Chinchiná en Colombia, a la obtención del título habilitante del Proyecto Especial Chira Piura como operador de la infraestructura hidráulica mayor, la designación de nuevos integrantes del CRHC: Dra. Carolina Távara Espinoza y Dr. Thierry Roca-Rey, Deladrier.

3. Informes

El Ing. Miguel Vallebuona, solicitó conocer el motivo de la inasistencia continua Ing. Carlos Gastelo Villanueva, representante de la Autoridad Nacional del Agua ante el CRHC.







Con relación a la inasistencia del representante de la ANA, el Sr. Presidente dio lectura de algunos acápites del Reglamento Interno del Consejo de Recursos Hídricos de Cuenca Chira Piura, respecto a las obligaciones y causales de vacancia de los integrantes del Consejo.

Respecto a la inasistencia reiterada del Ing. Gastelo, se planteó enviar desde presidencia una comunicación exhortándolo a su participación como representante de Autoridad Nacional del Agua.

Al respecto, el Ing. Fausto Asencio Díaz, Secretario Técnico dio a conocer que se ha recibido comunicación de la Dr. Carolina Távara y del embajador Terry Roca-Rey justificando su ausencia en la Sesión de Consejo.

El Ing. Miguel Vallebuona, manifestó su queja ante el accionar AAA Jequetepeque Zarumilla, respecto a la invasión que ha sufrido un islote de la Presa Poechos. Dio a conocer que ALA Chira ha realizado inspecciones y desde hace un año no existe un pronunciamiento sobre esta invasión a un bien público.

El Ing. Ángel García informó, a que solicitado tener una reunión con el Director de la Autoridad Nacional del Agua. Al respecto el Secretario Técnico, manifestó que existe la disponibilidad de la reunión y le solicita establecer una agenda detallada para coordinar la fecha respectiva.

El Señor Gonzalo Gómez Rumiche, dio a conocer sobre la ejecución de 04 talleres de Sensibilización para la Implementación del PGRH con el estamento de usuarios agrarios en el ámbito de la Junta de Usuarios Medio y Bajo Piura, Junta de Usuarios Chira, Junta de Usuarios Sechura y Junta de Usuarios San Lorenzo. Así mismo, dio a conocer que se ha programado la realización un taller en agosto con los usuarios agrarios de la Junta de Usuarios Alto Piura.

El Señor Eudulio Calle Córdova, señaló que el estamento de Comunidades Campesinas, ha ejecutado 02 talleres de sensibilización para la implementación del PGRH, los cuales se han realizado con la participación de los representantes de las Comunidades Campesinas de los distritos de Frías y otro en Chulucanas con Seco bosque. Así mismo, indicó que durante el presente mes y en agosto se ejecutaran 02 talleres con las Comunidades Campesinas en el ámbito de las Provincia de Huancabamba y Ayabaca.

La Arq. Elba Merino de Lama, informó que se ha realizado 01 taller de sensibilización con el estamento de Colegios Profesionales, indicando que los diferentes profesionales plantearon sus aportes y compromisos para la implementación del PGRH. Así mismo; propuso ejecutar otras acciones de sensibilización diferente a los talleres para la implementación del PGRH.

También manifestó que ha participado en la priorización de los proyectos para su cofinanciamiento.

El Ing. Dalai Otero, señaló que el estamento de Usuarios No Agrarios ha realizado 02 talleres de sensibilización para la implementación del PGRH, los mismo que se ejecutaron en el ámbito del ALA Chira y ALA Alto Piura. De igual modo, manifestó que tiene planificado talleres para el mes de agosto.

El Ing. Fausto Asencio, dio a conocer mediante un informe las actividades desarrolladas por la secretaria técnica, destacando lo relacionado al cofinanciamiento de estudios de pre inversión o expediente técnico en PIP priorizados en el PGRH y estudios.

Respecto a los proyectos priorizados el Ing. Jorge Irazábal, manifestó que debe primar el equilibrio en la priorización para todo el ámbito de la cuenca.

El Ing. Ángel García, propuso que el CRHC debe conformar un grupo de trabajo para que realice la revisión, consolidación, y ordenamiento de los proyectos de defensa ribereña y control de inundaciones existentes en la cuenca.

El Ing. Miguel Vallebuona, planteó que la información debe estar sistematizada adecuadamente y que debe ser transparente; así mismo, expresó su acuerdo de organizar la información a través del CRHC.

7

all sy



ORDEN DEL DIA:

El pleno acordó que siendo la hora avanzada y no disponiendo del tiempo necesario para el abordaje de todos los puntos de agenda, se priorice la validación del "Plan de Aprovechamiento de Disponibilidades Hídricas de la Cuenca Chira Piura".

Validación del "Plan de Aprovechamiento de Disponibilidades Hídricas de la Cuenca Chira Piura, 2014-2015".

El Ing. Fausto Asencio, dio a conocer que dicho plan ha sido elaborado de manera participativa mediante la conformación de 05 Grupos de Trabajo. Entregando el acta de validación de la información que contiene dicho plan del Grupo de Trabajo Integrador.

La presentación de la propuesta del plan estuvo a cargo del Ing. Nilton Buguña, especialista en recursos hídricos de la Secretaria Técnica del CRHC.

ACUERDOS:

- Remitir una comunicación al Ing. Carlos Gastelo Villanueva, representante de la Autoridad Nacional del Agua, exhortándolo a su participación a las sesiones de Consejo.
- Agendar una reunión del Ing. Ángel García Zavalú, Presidente del CRHC, con el Ing. Juan Carlos Sevilla Gildemeister, Jefe de la Autoridad Nacional del Agua.
- La Secretaría Técnica, elaborará y presentará una propuesta para el mapeo y seguimiento de los proyectos sobre defensa ribereña y control de inundaciones.
- Validar el "Plan de Aprovechamiento de Disponibilidad Hídrica de la cuenca Chira Piura 2014 2014" y presentarlo a la AAA Jequetepeque Zarumilla para su aprobación.
- 5. El pleno participará en la reunión técnica de intercambio de experiencias con los representantes de la Cuenca Chinchiná de Colombia del 18 de julio en Piura.

Siendo las 6:15 PM, se dio por concluida la Sesión, firmando la presente en señal de conformidad.

Ing. Ángel Domedes García Zavalú Representante del Gobierno Regional Piura

residente

Ing. Arrigo Miguel Vallebuona Worthy Representante de Proyectos Especiales

Miembro del Consejo

Ing. Dalai Otero Becerra
Representante los Usuarios No Agrarios

Miembro del Consejo

Ing. Jorge Irazábal Álamo
Representante de Gobiernos Locales
Miembro del Consejo

Sr. Eudulio Calle Córdova Representante de las Comunidades Campesinas Miembro del Consejo

Arq. Elba Merino de Lama Representante de las Colegios Profesionales Miembro del Consejo Sr. Gonzalo Gómez Rumiche Representantes Usuarios Agrarios CRHC Chira Piura

Ing. Fausto Asencio Díaz Secretario Técnico CRHC Chira Piura